

## 過去の利用者さんの声

2014年12月27日（土） ホームページ委員会 忘年会&クリスマス会

ばっしー

今年も、毎年恒例の ホームページ委員会 忘年会&クリスマス会 を行いました👉

今年メンバーそれぞれが忙しくなかなか定期的に活動できず…👉「今年の忘年会は難しいかなあ…」と思っていたところ、毎年クリスマスケーキを作って下さるこうちゃんのお母さんから「今年も準備しますよ〜🍰」というありがたーいお声がけをいただき、それならば、とメンバーが集まることに👉

いや、ケーキは食べたかったんですよ!!

でも、ケーキ食べたさに忘年会をしたわけじゃなくて、あくまで、ホームページ委員会の活動再開のきっかけとしてで、決してケーキにつられたとか、そういうじゃなくて、あくまで私はホームページ委員会の…

というわけで。久しぶりにみんなが集まって話げできたのです📖笑

そこで、みんな自分のことで精一杯ながらもホームページ委員会のことを気に掛けてくれていたことがわかり、今後の活動についても話が盛り上がりました👉

今後はどんな目的でどんな活動をしていくのか、来年は改めて自分たちの役割を考えていこうと思います👉

この場のきっかけを作って下さったこうちゃんのお母さん、おいしくて愛情のこもったケーキをありがとうございました🎵👉

クリスマスケーキ、おいしそうですね👉🍰



## 2014年12月22日（火） 秋のバス旅行の思い出！

### <若樫作業所のバス旅行>

10月31日（金）に若樫の旅行で「三景園と飛行場、ミカン狩り」に行ってきました。  
広島空港にはS君に案内してもらって散策しました。全日空の飛行機とJALの飛行機に飛び立つところがかっこよかったです。  
昼食はビーフカツを食べました。量が多かったのですが、職員さんが「みんな食べなさい」と言ってくれたので、美味しかったので皆食べました。  
バスの中では「カラオケ」を楽しみました。本当に有意義な一日でした。

<T.Cさん>

---

今年は31日の日に近くのバス旅行に行きました。  
秋の紅葉がとても綺麗でした。私はいろいろなことがあったにも関わらず、友達と一緒に行ってよかったです。  
ビーフカツがとても大きくて食べられませんでした。  
みんなで鯉に餌をやってとても楽しかったです。

<あなたに会えてよかったさん>

---

広島の「三景園」に行って「飛行場」にも行きました。  
人工的なものと自然なものが混ざって気持ちがよくなりました。「りんご狩り」にも行けてよかったです。  
歌も色々歌えて楽しかったです。  
何かを予期しているようにも思いました。

<M.Sさん>